



年金者組合秋の仲間づくり月間は505人(11月4日現在)の新しい仲間を迎えてます。目標を達成したのは4支部(埼玉・幸手、愛知・中、千葉・我孫子、佐倉)の4支部です。成果をあげた支部は、230支部です。



第10回総会 10周年を祝う

組合員4倍化、さらに

千葉・しろい支部

10月9日、千葉・しろい支部は第10回総会と「10年を祝う会」(写真)で行いました。これに合わせて全てカラー20ページ余の「記念誌」を発行しました。

10月9日、千葉・しろい支部は第10回総会と「10年を祝う会」(写真)で行いました。これに合わせて全てカラー20ページ余の「記念誌」を発行しました。

年金者組合の組織づくりの

対象者は年金受給者4000万人、高齢者3600万人、労働者6000万人です。「老いも若きも、労働者も年金は未来の命綱、やがて行く道」と訴えて、対象者に声をかけ、仲間を増やすことが重要です。

要求前進は拡大が力集中

とを決定しました。自公の悪政に抗し、市民と野党の連合政権をと奮闘しました。コロナ禍の厳しい中で「市民と野党の合意」を語り自ら仲間と団結し遅れを取り戻す

上昇目標達成した経験など、この「月間」も追い込みの時期に入りました。先進に学び、励し、団結して対象者を広げ成果をあげましょう。

力を合わせて仲間づくり月間成功を

年金者組合秋の仲間づくり月間は505人(11月4日現在)の新しい仲間を迎えてます。目標を達成したのは4支部(埼玉・幸手、愛知・中、千葉・我孫子、佐倉)の4支部です。成果をあげた支部は、230支部です。

身近に集まれる「地域の会」「おしゃべり会」を5ヵ所(5地区)ではじめて、さらに3ヵ所(3地区)で計画しています。36人だった組合員は4倍化、高齢者人口比率0・88%と千葉県で1%まで行いました。(千葉県本部)

月間第1週から始動

兵庫支部

身近な人に声かけて

補聴器の補助 求める陳情書 署名に頑張る

大阪・堺中支部

この秋、大阪府堺プロック7支部合同で「高齢者の聴力検査及び加齢性難聴者の補聴器に対する公的補助制度の新設を求める陳情書」の署名に頑張っています。

この秋、大阪府堺プロック7支部合同で「高齢者の聴力検査及び加齢性難聴者の補聴器に対する公的補助制度の新設を求める陳情書」の署名に頑張っています。

この秋、大阪府堺プロック7支部合同で「高齢者の聴力検査及び加齢性難聴者の補聴器に対する公的補助制度の新設を求める陳情書」の署名に頑張っています。

この秋、大阪府堺プロック7支部合同で「高齢者の聴力検査及び加齢性難聴者の補聴器に対する公的補助制度の新設を求める陳情書」の署名に頑張っています。

全国委員長会議開く

いつぐれて承諾しても3人が加入、すべて組合員さんの紹介です。太極拳や支部の行事を進める

全日本年金者組合は10月5日、6両日、全労連会議で11人が発言しました。

(兵庫県本部)

裁判では11人が発言しました。

裁判では

であるといふこれまでの主張を覆したことに対する反論で、裁判長は「國の主張は確定した」といふことで、証人尋問が進んでいたのに、ここにきて主張が変わってきている。國の第3準備書面では、主張を補充すると書いてあ



更の説明を 二行協議で裁判長 が、主張を変えたので れば、きちんと説明を い」

他裁判の判例紹介

控訴人の控訴状、控訴理由書、被控訴人の答弁書が陳述されました。裁判所から今後の主張立証予定を問われ、控訴人からは、主に違憲性判断過程について、被控訴人が多数引用する他の裁判所の判例への批判を含めた書面を提出すること、また、札幌高裁で尋問次回弁論終結予定。

裁判所からは、他の裁判所の判例への批判を含む書面の提出は認められ、香取証人の調書は行き不透明なため待てない、尋問が実現するならば、弁論再開等は検討する旨が伝えられました。



**カタチにのこそう、
未来にのこそう。**

印刷のことなら
おまかせ
ください

AP あかつき印刷株式会社
AKATUKI
〒151-0051 東京都渋谷区駿河台4-25-2 APビル
<https://www.aik.co.jp/>
TEL 03-3497-0531 FAX 03-3497-0043

山梨控訴審 第1回口頭弁論の半例批評出誌である

予定の看取書
人について、
札幌高裁の証
人調書及びそ
く画面を提出す

年金は「毎月支給」に

つぱい取り組ました。
(高知県本部書記長 厄
詰武)

参加者からは、8月に
新しく結成された小矢部
支部長八尾三紀さん、女
性のアンケートを取り組

「月額8万円の最低保障年金を」とシユブレビコールしながらアピールしました。

10月15日、青森八戸市のマチニワ前で、年金一揆2021スタンディ

札幌控訴審
国は主張

10月20日、札幌高裁で年金裁判の進行協議が開催されました。

安心できる年金を

青森・八戸市 労組、市民団体

年金一揆スタンディング

シングが行なわれました(写真)。年金一揆八戸集会実行委員会の主催で、年金者組合三八支部や新婦人八戸支部、八戸生活と健康を守る会、三八地労連、国民救援会八戸支部などから30人が参加しました。

人の中屋敷和子さんは安性の低年金問題(シェンダーパー等について、地労連の中屋敷泰一さんは100万人を超えるワーキングプアは低年金予備群だ、全国一律最賃制度確立をと発言。八戸生健会の内田弘志さんは、最



「年金一揆2021」の掲示と「医療費2倍化中止」「安心の年金制度を!!」のプラスターを掲げてアピールしました。

低賃金や年金にもつながる生活保護費切り下げに反対してたたかっているのちのとりで裁判を紹介、政治は国民のためになされるべきだと述べて衆院選でがんばろうと呼びかけました。

さんは、マクロ経済ストライド廃止と高所得者の保険料引き上げ、年金積立金は年金改善に使おうとアピール。医療生協の中道博章さんも後期高齢者の医療費2倍化の中止を強く訴えました。

年金者何でも相談

A 月から実施されま
す。 はい。来年の10
月から実施されま
る場合に被保険者（加
入者）になります。
2016年10月から
は、1週間の所定労働
時間が、同一の事業所
に使用される通常の労
働者の1週間の所定労
働時間の4分の3未
満、または1月間の所
定労働日数が同一の事
業所に使用される通常
の労働者の1月間の所
勤務時間が4分の3以上
あること、1カ月の勤
務日数が、その事業
所で同種の業務を行
一般社員の所定労働日

万8000円以上であ
る」と、④学生(夜間) (年金相談室)
小林 善

① 1週間の所定労働時間が20時間以上であること、②その事業所に継続して1年以上使用されることが見込まれること、③標準報酬が8年10月から51人以上(企業まで適用が拡大)ます。また、1年以上の勤務要件は撤廃されます。(2021年11月15日)

未満である短時間労働者に該当しても、次の①から⑤までのすべての要件に該当する人は厚生年金、健康保険に加入することになりま
通信、定時制以外)でないこと、⑤勤務先の従業員数が500人以上であること。
来年の10月から、勤務先従業員数が10人以上の会社等で、4

動した。
山登りは健康によく、
おカネもかからず「一石二
鳥ですね。」

6メートル)に友人と登った。旧三国街道の峠越えは、先人の足跡を辿る。三国峠(神社)は通行人に最大の難所と想像した。峠から越後方面に湯沢町、上州方面に行くと法師温泉が展望できて感動した。

This micrograph captures a single, prominent cell in grayscale. The cell's boundary is irregular and somewhat fuzzy. Inside, there are various shades of gray representing different cellular components or organelles. A complex network of thin, dark, branching lines, likely representing extracellular fibers or a supporting matrix, extends from the cell and fills the surrounding space.

私の一枚

あれは何だ？

福島市

渡部 幸一

昨年秋に撮った写真
の中で最高の『名作』
です。

全国のみなさん、ぜ
ひ秋には福島県の裏磐
梯においてください。

多くの仲間の
励ましを力に
岐阜市 井上 茂保 68
加入して1年半ほどた
ちます。まだ現役で働い
ているので活動には参加
できません。

限りにがんばつていい姿
がよくわかります。
苦しく厳しい現実に対
して、決して自分一人だ
けではない。多くの仲間
がいることに励まされな
がら力いっぱいがんばつ
ていこうと思います。

支部総会に出席して、自己紹介したと思つたら、まもなく体調不良になりました。

狛犬を探して 250余歩く

いので待ち続けて、2週間遅れの稻刈りでした。種まきから6ヶ月もかかってしまいました。

障害者団体の仕事をしていきます。

夫妻が水俣に3年間住んで写した写真で、世界に大きな反響をよんだといいます。

1日でも早く
熊本・宇城市
松本 桂子74

在やっていることは毎日
20回以上のスクワットぐ
らいです。膝が鍛えられ
ます。

北海道・小樽市
大内 尊夫71

嬉しくてちょっと上等の食料を買い、夫と2人でき焼きパーティをしました。おいしい肉を食べたら元気が出ました。

パートで働いているので何とか乗り切れますが、貯金はありません。

年金が入る月は楽しみです。少ない年金でもつぶさに力月となれば多く見えますから。

臼倉 和枝 74
農村に住んでいるせいか、家の窓を朝開けると、稻刈りのすんだ田んぼから藁のにおいが漂います。深まる秋を感じています。

果物はともかくと
て、野菜の高いことに
「不要不急」と自分を
慰めながら、モヤシや
カイワレ、カット野菜
を買っていきます。

パートで働いています。職場の若い同僚たちと会えなくなるのがさみしくて……。

仕事を辞めてどうしようかと思うと、なかなか辞められません。

■野菜も貰えず

吉野 一郎 70
長崎市

店頭に並ぶ果物の値札を見てため息、足早に通り過ぎます。

県内でもともに手を取り合って、要求実現をめざしてがんばっていきた
いと思います。

この夏の北海道は高温
小雨と最悪だったので、
収穫量は例年の半分で、

の収穫はメークイン（じ
やがいも）でした。

秋の味覚

年金では

手が出まへん

北から
南から

■ベニコア咲く
福井・敦賀市
木崎 広子 72

戴さし手作り味噌の香り立つコロナ禍日赤
の朝の一椀

兵庫県明石市 生田 律子83

年金者文芸

文芸作品募集
ハガキに作品と住所、氏名、
年齢を添え、短歌・俳句・川柳宛て明記。文
芸欄まで。FAX・メールも可。毎月20日〆

面会時「あいさつしなさい」と仲間らに吾を弟と紹介する母
大阪府堺市 小田 順平68

ラジオから長男似たる声聞こゆ心無にして
聞くは嬉しき
千葉県南房総市 新屋敷重子74

台風の過ぎし青空天高く赤トンボ舞う秋の
訪れ
栃木県那須塩原市 国司 信之86

そこはかと金木犀の香りする暑さが続く十
月の朔
茨城県土浦市 国司 信之86

頬なでる風の冷たき晩秋の雲の切れ間に上
弦の月
北海道札幌市 塚田まゆみ81

霧の中運転中に併走は熊と知りつつ現場へ
急ぎしと
青森県弘前市 今井 学84

兵庫県朝来市 今村 明美78
移り来てグループホームの生活で夕刻不安
漸く消えゆく
岡山県岡山市 中山 芳樹65

天高く職退く朝の清々し
東京都足立区 荒井 一陽71
分かれ道今日は左へ鰯雲
肥後の守秋の鉛筆やわらかし
東京都足立区 金指 孝造73

縁日に鰯佃煮売る老爺
東京都西東京市 高科 謙称79
病む妻の微笑みを待つ虫の秋
神奈川県横浜市 佐々木裕雄76

いつまでも騙されまいと怒る票
埼玉県鴻巣市 篠田 広一88

セルフレジ待ってください今入れる
新潟県阿賀町 赤城 正男81

目薬をさせば涙の代用品
長野県坂城町 小見山祐治90

僧まれ者ちやっかり元の席に着き
岐阜県多治見市 宮地 純一68

食支援女性若者長き列
三重県四日市市 鈴木 純一68

鉛筆で政治動かす投票日
大阪府堺市 金森 薫93

生き直す術なきものを彼岸花
和歌山県和歌山市 矢野 淑枝93

短歌



「さすが、まほろばの里」、コロナを忘れた楽しいひととき



川内渓谷の紅葉
青森・むつ支部
10月23日、7人で、見頃になった川内渓谷を遊歩道の紅葉を楽しみました。(柳弥睦夫)

ましめた。

ダム湖の道の駅では

土日限定のダムカレー

を貰味。市営の温泉に

浸かって疲れを癒しました。

(柳弥睦夫)

ましめた。

ダム湖の道の駅では

土日限定のダムカレー

を貰味。